

Aragón-Info, sábado 26 de mayo del 2.001

24 de mayo, Día Internacional de las Mujeres por la Paz y el Desarme

Con ocasión de la conmemoración del Día Internacional de las Mujeres por la Paz y el Desarme, el pasado jueves 24 de mayo el Colectivo de Objeción y Antimilitarismo (COA-MOC), junto con mujeres de la Coordinadora Feminista de Zaragoza, celebró como todos los años esta jornada histórica de lucha social.

Según las previsiones del Gobierno español, sus ejércitos deberían estar totalmente profesionalizados a finales de este año. El cartel que anuncia la última convocatoria de soldados profesionales tiene como protagonista a una mujer, y no es por capricho. En los últimos tiempos, con las solicitudes femeninas para incorporarse al Ejército se intenta salvar el ritmo de profesionalización que permitirá al Gobierno acabar con la mili el 1 de enero del año 2.002. Sin el fuerte incremento de mujeres soldados, la actual situación, que permitirá cubrir con dificultad el objetivo de tener 85.000 soldados profesionales a finales de año, sería imposible.

Es por esto que la celebración del 24 de mayo cobró este año mayor importancia para el movimiento antimilitarista en el Estado español. Se confía en que la fuerza de la desobediencia de las mujeres a los papeles militaristas y de lavado de imagen del Ejército que se les asigna oficialmente logre frenar los planes de reconversión española y la manipulación que sobre las mujeres pretende ejercer el Ministerio de la Guerra.

Por todo esto y mucho más, se quieren tender redes de solidaridad con todas las mujeres que sufren la guerra y la violencia en cualquier lugar del mundo. Se quieren exponer las razones por las que las mujeres dicen no a la guerra para que se vean y se oigan.

Por eso se acudió el jueves 24 de mayo a las 20 horas a la plaza de Aragón, frente a la antigua Capitanía General, con el lema "2.001 razones para desobedecer al ejército: tiende con nosotras redes de solidaridad, tiende con nosotras razones para desobedecer".

La acción consistió en la colocación de un improvisado tendedor, con cuerdas atadas a las farolas y árboles de la plaza. Se tendieron sábanas teñidas de diferentes colores en las que se podían leer frases escritas por mujeres y hombres que acudieron a la convocatoria, todas ellas razones o argumentos para desobedecer al Ejército.

Aunque, como siempre, la Policía acompañó desde el principio hasta el final, sobre las diez de la noche, no consiguieron aguar la fiesta y hubo una gran participación.

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

Nueva agresión fascista en Zaragoza

El pasado viernes 25 de mayo, sobre las tres de la tarde, dos nazis, uno de ellos Francisco Javier Bueno "Chabi", increparon y amenazaron a dos militantes antifascistas en las cercanías del paseo Independencia, en el centro de la ciudad. Los dos nazis hicieron referencia al ataque fascista al Campamento Dignidad contra las obras hidráulicas del pasado 17 de mayo y a la respuesta que ofrecieron l@s acampad@s. De los insultos se pasó a la agresión. Al grito de "lo pagaréis caro", uno de los nazis propinó un puñetazo a uno de l@s antifascistas, el cual presentó la correspondiente denuncia tanto por la agresión como por las amenazas, después de ser atendido en un centro sanitario, aunque su estado no reviste gravedad alguna.